

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan analisis isi Krippendorf untuk menganalisis isi pesan sarkasme yang terdapat dalam animasi “Tekotok” di Youtube. Setelah dianalisis dapat diambil kesimpulan bahwa isi pesan sarkasme yang terkandung dalam animasi “Tekotok” pada judul Hones Translator Koruptor dan Kehebatan Anak tetangga.

Berdasarkan hasil video “Hones Translator Koruptor” yang telah dianalisis oleh peneliti menggunakan metode analisis isi menurut Krippendorf, maka dapat disimpulkan bahwa “Hones Translator Koruptor” pada animasi Tekotok memiliki 3 pesan sarkasme terdiri dari Sarkasme proposisi, leksikal dan ilokusi. Yang memiliki pesan sarkasme yaitu, untuk menyindir atau sarkas pada perilaku para koruptor yang mencoba lari dari tanggung jawabnya dengan melakukan apapun untuk bebas dari korupsi.

Berdasarkan hasil video “Kehebatan Anak Tetangga” dapat disimpulkan bahwa animasi Tekotok yang memiliki 3 pesan sarkasme terdiri dari Sarkasme proposisi, leksikal dan ilokusi. Yang memiliki pesan sarkasme yaitu, untuk menyindir atau sarkas kepada orangtua yang selalu membandingkan anaknya dengan temannya, dapat berdampak pada masalah psikologis anak, hal ini dapat mempengaruhi kedekatan antara anak dan ibu.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang peneliti berikan pada saat penelitian telah dilakukan, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

Bagi pembaca diharapkan dapat lebih teliti dalam memahami tentang isi pesan sarkasme pada animasi Tekotok di youtube, Penelitian ini mengkaji tentang semua sarkasme baik itu kata, frasa atau kalimat yang dianggap sarkasme, tidak hanya melihat sebuah animasi dari luar tetapi juga melihat secara mendalam pesan yang ditampilkan dari animasi tersebut.

Semoga penelitian ini berguna sebagai acuan pada peneliti berikutnya yang akan membahas isi pesan sarkasme, Pada penelittian ini masih sangat jauh dari kata sempurna, oleh karena itu peneliti masih memerlukan banyak masukan serta saran dari peneliti lainnya.